

Nachrichten vom Freundeskreis Kloster Andechs e.V.



„Menschen zusammenführen, die mit Andechs verbunden sind“ Abt Johannes Eckert

Andechs im Frühjahr 2024

Liebe Freundinnen und Freunde des Kloster Andechs,

der Freundeskreis Kloster Andechs hat im Jahr 2023 sehr erfolgreich drei Volksmusiksingen mit dem Passionssingen, dem Mariensingen und dem Adventssingen veranstaltet. An allen drei Terminen war die Wallfahrtskirche in Andechs mit vielen begeisterten Zuhörer und Zuhörerinnen gefüllt. Ein ganz herzlicher Dank geht hier an die aktiven Musiker und Musikerinnen, sowie die Sänger und Sängerinnen, die Sprecher bzw. Sprecherinnen der verbindenden Texte und ganz besonders an Cornelia Schulz, die Organisatorin dieser Veranstaltungen.

Die jährliche Klosterfahrt (im Herbst 2023) führte zur Abtei Oberschönenfeld. Dies ist die älteste Zisterzienserabtei Deutschland und wurde bereits 1211 gegründet. Nach einem beeindruckenden Vormittag u.a. mit Führung, Einkauf in der Klosterbäckerei, Mittagessen und Museumsbesuch fand die Klosterfahrt am Nachmittag ihren Abschluss in Augsburg. Ein besonderer Dank für die gelungene Organisation dieser Fahrt.

Die bisherige Vorstandschaft unter der Führung des Vorsitzenden Nikolaus Neumaier hatte sich 2023 ausgiebig mit der Satzung des Freundeskreises und der Fortführung des Vereins befasst. Dabei wurde eine Empfehlung für die anstehende Wahl bei der Mitgliederversammlung im Herbst 2023 erarbeitet. Die Empfehlung sah nur die Wahl von 5 Vorstandsmitgliedern vor und verzichtete auf die Beisitzer und Beisitzerinnen. Die Mitgliederversammlung kam dieser Empfehlung nach und es wurden 3 Vorsitzende, eine Schatzmeisterin und eine Schriftführerin aus dem Kreise der Mitglieder gewählt. Eine kurze Info zum aktuellen Vorstand finden Sie auf unserer Homepage unter dem Button „Vorstand“.

Nachrichten vom Freundeskreis Kloster Andechs e.V.

In diesem Jahr veranstaltet der Freundeskreis 3 Volksmusiksingen, im Herbst eine Klosterfahrt und die jährlich notwendige Mitgliederversammlung. Die Termine 2024 und die Information hierzu finden Sie immer rechtzeitig auf unserer website.

Der verkleinerte Vorstand versucht in diesem Jahr und vor allem in Zukunft ein kleines attraktives Programm, in enger Abstimmung mit dem Kloster, dem Konvent und durch Beiziehung von ProjektleiterInnen, anzubieten. Wir freuen uns sehr, wenn Sie unsere Gäste sind und uns unterstützen.

Herzlichen Dank an die Teamleistung des ausgeschiedenen Vorstandes, an das Kloster, den Konvent, allen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen am Hl. Berg, den vielen Unterstützern, Unterstützerinnen und Akteuren, der Andechser Klosterbrauerei und dem Andechser Bräustüberl.

Es ist schön immer auf offenes Ohr, guten Rat und Hilfsbereitschaft zu stoßen.

Alles Gute im Namen des gesamten Vorstandes

Anna E. Neppel (Schriftführung)